

Die Burscheider FDP

PRESSEMITTEILUNG

Betr.: **FDP sponsert Naturmobil**

Sehr geehrte Damen und Herren !

Als wir davon hörten, dass das Bergische Naturmobil seit kurzem startklar ist, haben **die einzelnen Fraktionsmitglieder spontan 135 € für die Schule gespendet, die als erste einen Besuch des Bergischen Naturmobils in Burscheid organisiert**. Wir sind uns sicher, dass das Bergische Naturmobil den Unterricht bereichern und die Freude der Schülerinnen und Schüler an naturkundlichem Unterricht verstärken wird.

Das Bergische Naturmobil der Biostation Oberberg ist ein speziell ausgerüstetes Fahrzeug, das mit Untersuchungsgeräten wie Sauerstoffmessgerät, ph-Meter, Mikroskopen, Bodenbohrern, Lupen und Pinzetten ausgestattet ist. Es steht allen Schulen im Bereich der Primar- und Sekundarstufe 1 zur Verfügung. Die Schüler können unter pädagogischer Anleitung 2 Stunden lang in Bächen, auf Wiesen und im Wald forschen nach dem Motto: „Was man selbst tut und erlebt, das merkt man sich besser“.

Der Besuch des Bergischen Naturmobils kostet 195 €, die Schüler zahlen je 3 € (zusammen etwa 60 €), der Rest soll durch Sponsoren aufgebracht werden. Wir haben die Schulen bereits auf unsere Bereitschaft zur finanziellen Unterstützung des Besuchs des Bergischen Naturmobils aufmerksam gemacht.

Mit freundlichen Grüßen

Gert Weber

5. Juni 2015